Recorta los cupones, llena tu planilla y canjéala por UN BOLETO ADICIONAL

para tener más posibilidades de **GANAR UN AUTOMOVIL**

en la promoción de Aniversario. Planilla publicada el domingo 11 de noviembre y cupones del 12 al 23 de noviembre de 2018. Canje de planillas de lunes a viernes de 9:00 A.M. a 5:00 P.M. a suscripción debe estar pagada para realizar el canje de planitia. "Hasta agotar existencias



Coordinador General: Enrique Bonilla E-mail: local@noroeste. 1B NOROESTE.COM Martes 13 de noviembre de 2018. Culiacán, Sinaloa

CULIACAN



Humedad:

SOLEADO Y FRIO

Aunque soleado, será un martes fresco para la capital sinaloense. Manténgase abrigado.

Diseño: Milagros Pineda Tel.759 8114





FESTEJA SUS 63 AÑOS

El mercado Rafael Buelna celebró su 63 aniversario en un ambiente de música, fiesta y convivencia organizado por un grupo de locatarios que tienen años llevando sus productos y servicios al resto de los ciudadanos de Culiacán.

Elección interna del PAN

No entusiasma elección ni a militantes panistas

KAREN BRAVO

a elección interna del Partido Acción Nacional no entusiasmó ni a los militantes. Sólo cuatro de cada 10 acudieron a las urnas a elegir al nuevo dirigente nacional.

Este domingo 11 de noviembre, se llevaron a cabo las votaciones internas del PAN para elegir al nuevo presidente del CEN.

De los cerca de 9 mil panistas militantes en Sinaloa, menos de 4 mil salieron a las urnas a ejercer su voto, es decir, solo el 40 por ciento del padrón.

En días pasados, el Comité Estatal del PAN, anunció que esperaban una participación del 55 por ciento, cifra que no alcanzaron.

EntotalelPAN estatal registró 3 mil 471 votos en un cómputo preliminar, 2 mil 499 de ellos fueron a favor del candidato Marko Cortés, hasta el momento es el virtual ganador. Mientras que Manuel Gómez Morín logró 942 sufragios.

Según datos proporcionados por Sebastián Zamudio Guzmán, dirigente estatal del PAN en Sinaloa, a nivel nacional hubo una participación del 60 por ciento.

Atribuyó a la colocación de las casillas de votación, el alto abstencionismo de los militantes sinaloenses en las elecciones.

"Hay mucha militancia de las sindicaturas, en las comisarías, por cuestiones económicas no pudieron trasladarse a las cabeceras municipales, por eso está influyendo en el porcentaje de esta votación", dijo.

Solo cuatro de cada 10 panistas ejercieron su voto para elegir al nuevo dirigente nacional del partido



El dirigente estatal Sebastián Zamudio justifica el abstencionismo a la colocación de casillas.

ABSTENCIONISMO

■ Sólo el 40% del padrón emitió su voto el domingo

■ En Sinaloa el padrón panista es de

■ En total el PAN registró 3 mil 471 votos en un cómputo preliminar

■ De ese total 2 mil 499 de ellos fueron a favor del candidato Marko

■ Manuel Gómez Morín solo acumuló 942 sufragios en la entidad.

Juan Alfonso Mejía dijo que participó el 97.6 por ciento de EDUCACIÓN Acuden casi 2 mil

docentes a evaluación

JANNETH ALDECOA

Como histórico, calificó la Secretaría de Educación Pública y Cultura el número de docentes que acudieron el fin de semana a participar en la Evaluación al Desempeño Docente.

Se trata de mil 955 docentes de educación básica que el 10 y 11 de noviembre participaron en esa evaluación. Acudieron a las distintas sedes habilitadas en Culiacán, Los Mochis, Mazatlán y

Lo que hace histórica a esta evaluación, argumentó Juan Alfonso Mejía López, titular de la SEPyC, es la cantidad de docentes convocados y por el porcentaje histórico de asistencia, que fue del 97.6 por ciento, el más alto desde que inició este ejercicio, como mandatala Ley General del Servi-

cio Profesional Docente. "La fortaleza, dedicación y profesionalismo de los docentes de Sinaloa está probada, luego del alto número de maestros que acudió a realizar su evaluación al desempeño durante los días 11 y 12 de noviembre", reza el comunicado de prensa emitido por la dependencia estatal.

La segunda etapa de la evaluación de desempeño se llevará a cabo los días 24 y 25 de noviembre, donde están convocados a participar 2 mil 404 docentes de media

Según el Instituto Nacional de Evaluación Educativa, con la Evaluación al Desempeño Docente pretende el fortalecimiento del desarrollo profesional del magisterio y mejorar la calidad de la educación obligatoria.

"Mejorar los procesos de implementación de la evaluación, y aseguren un trato digno y respetuoso a los docentes", reza en los términos del INEE.

La evaluación se realizó el 10 y 11 de noviembre y participaron mil 955 docentes de educación básica.

La segunda etapa de la evaluación se llevará a cabo los días 24 y 25 de noviembre.

¿Qué opinan los líderes morales del PAN?

afael Morgan, una de las figuras representativas del PAN en Sinaloa, señaló que el abstencionismo al interior del partido es una señal de la militancia.

"Es un reflejo de cierto desánimo que tienen los panistas ante las circunstancias que se han dado, de un partido que se ha desorientado mucho, un partido que no ha encontrado todavía un lugar adecuado para ser oposición y llevar ideas y planteamientos diferentes ante la nueva ola que se está viniendo de opiniones como las que tiene Morena", opinó el político.

"(La militancia) Está mandando un mensaje que se tiene que interpretar", comentó.

Contrario a esta opinión, Luis Roberto Loaiza, quien también representa al PAN de antaño en la entidad, señaló que se trató de falta de información entre la militancia, ya que existe confusión sobre quiénes integran el padrón de afiliados al partido y los simpatizantes no supieron si podían acudir a votar o no.

"Estamos en un proceso de depuración del padrón para todos es conocido que el padrón tiene muchas inconsistencias",

"De gente que ya no vive aquí, que migró, que se cambió de domicilio y gente que está en el padrón y ni siquiera sabe",

comentó. Aunque el nivel de participación fue menos de la mitad de militantes, Loaiza descartó que se trate porque el partido esté cayendo.

"La gente que estamos en el PAN, vemos las cosas diferente a como lo interpreta la gente de fuera", expresó.

PARTIDOS

Tiene PRI dirigencia provisional

GABRIEL MERCADO

El Partido Revolucionario Institucional anunció el nombramiento provisional de José Manuel Cervantes Castro como dirigente estatal y Adelaida Ayón Lares como Secretaria General, quienes tendrán como objetivo sacar adelante el proceso interno para elegir a quien lleve las riendas en forma del

Cervantes Castro dijo que buscarán tener un proceso transparente y aseguró que siempre han sido u n partido abierto, la convocatoria no cuenta con candados y cualquier cuadro priista que cumpla los requisitos puede parti-

Reconoció en entrevista con los medios que "suenan" como aspirantes Aarón Rivas Loaiza, Joel Boucieguez, Irma Tirado,

Antonio Castañeda Verduzco, entre otros, pero al momento no se ha registrado nadie y tampoco se ha solicitado documentación alguna de manera particular. "Yo he escuchado nombres,

que Joel Bouciéguez, que Tony Castañeda, que Irma Tirado, que Aarón Rivas, etcétera, etcétera, eso lo vamos a saber ahorita que ya inició el proceso", acotó José Manuel Cervantes.

Refirió que será este próximo 14 de noviembre a las 16:00 horas cuando cierre el proceso de registros, y si sólo hay un candidato se podría entregar de inmediato la constancia sin realizar la elección, pero si hay más de uno se irán a un proceso de votación en cada consejo municipal, y el aspirante que obtenga más sufragios en todo el estado de esos consejos será el ganador.

LOS 'APUNTAN'

Los que "suenan" para dirigir al PRI estatal:

Aarón Rivas Loaiza Joel Bouciéguez

Irma Tirado Sandoval Antonio Castañeda Verduzco

"En esta apertura estamos borrando centralismo de un consejo político, estamos abriendo a que sea cada municipio, 18 asambleas que tendrán que desarrollar con las consejeras y consejeros, y ahí votar por quién va", explicó José Manuel

Por su parte, Ricardo Barroso, delegado del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional, mencionó que se dio este cambio y salida de Carlos Gandari-



José Manuel Cervantes Castro, dirigente provisional.

lla porque él estaba de manera interina también y se le había otorgado además una prórroga la cual concluyó.

Aseguró que han aprendido la lección en el Revolucionario Institucional y no habrá más decisiones cupulares, por lo que esta elección será transparente y abierta para que los militantes priistas puedan participar con "las cartas sobre la mesa".